

HOPE

#dailyhumanrights

HOPE, ist eine Soziale Skulptur, die von Franz Wassermann für das 70-Jahr Jubiläum der Erklärung der Menschenrechte 2018 entwickelt wurde und wird im Prologgedenken 2021 „Niemals vergessen und wehret den Anfängen!“ fortgesetzt.

Lieber Mitmensch,

wir vertrauen dir diese Blumenzwiebel einer Amaryllis – oder auch Ritterstern genannt – an und geben sie in deine Obhut, damit bist du Teil von HOPE, einer Sozialen Skulptur. Es liegt nun in deinen Händen, wie du dich um das Wohl der Blume kümmerst.

Um die Skulptur sichtbar zu machen, bitten wir dich das Wachstum der Amarylliszwiebel regelmäßig mit Fotos zu dokumentieren und diese dann online unter dem Hashtag *#dailyhumanrights* auf den verschiedenen sozialen Plattformen, wie Facebook, Instagram, u.s.w. zu veröffentlichen. Weiters bitten wir dich, diese auch an Franz Wassermann (kontakt@mylivingroom.org) zu schicken.

Danke, dass du Teil der Sozialen Skulptur HOPE bist und ein Symbol um die Sorge der Menschenrechte mitträgst. *#dailyhumanrights*